



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 30 de julio de 2023
Boletín: COY/DCS/185

EFICACIA HA LLEVADO A COYOACÁN A OCUPAR 1er LUGAR EN DIVERSOS SERVICIOS

- *Destacan las acciones que en materia de seguridad se han implementado como Escudo Coyoacán, dispositivos de chatarrización y combate a chelerías, así como retiro de cableado en desuso y uso eficiente y transparente de recursos: Giovani Gutiérrez, alcalde*
- *En 22 meses se ha consolidado como la alcaldía número uno en varios rubros y se ha rescatado del rezago de varios años: Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos*
- *Si seguimos así, el compromiso del alcalde signado el primer día de su gobierno será una realidad, que Coyoacán destaque en el Índice de Desarrollo Humano*

A 22 meses de este gobierno Coyoacán se han convertido en una alcaldía que ocupa los primeros lugares en varios rubros gracias a las acciones que se han emprendido como la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, los dispositivos de chatarrización, el combate a las chelerías, así como el retiro de cable en desuso y el uso eficiente de recursos, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez.

Paso a paso, este gobierno ha avanzado en acciones que consolidan a Coyoacán como la administración número 1 en varios temas más como en atención a servicios urbanos, lo que lleva a elevar la calidad de vida de vecinas y vecinos; “hoy se ve un cambio radical, patente, genuino y auténtico”, subrayó, a su vez, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo.

Al presidir la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo de Prevención Social del Delito y la Violencia en la Alcaldía, en representación del alcalde, Ávila Mayo sostuvo que estos logros no son exclusivos porque en estos concurren los tres órganos de Gobierno, órganos constitucionales autónomos, distintas instituciones y la sociedad civil, pero se asumen como propios y ejemplo de ello es este informe trimestral.

“Cuando inicia esta administración se instrumenta la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, que a lo largo de estos meses se ha convertido en una insignia de este gobierno porque le da una percepción de seguridad, de cercanía y de atención a los habitantes de la alcaldía y que la ha llevado, según señala la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU), publicada por el INEGI, ser la demarcación donde mayor reducción de la percepción de inseguridad hubo en todo el país y esto es un logro para la posteridad porque tiene que ver con que nuestros 615 mil habitantes empiecen a caminar más seguros”, destacó.



Ante las directoras generales de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Monserrat Cruz Ramírez; Obras Públicas y Servicios Urbanos, Martha Elguea; Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro y de Administración y Finanzas, Maricarmen Hernández, Obdulio Ávila enfatizó que lo que se está haciendo en el gabinete de seguridad, en este Consejo y los comités, encabezados por la Jefa “Hera” es de destacarse y de aplaudirse porque ese es el Impacto de Escudo Coyoacán “y no sólo es esto son cinco primeros lugares más”.

En este contexto, el funcionario enlistó algunos de los rubros en los que la demarcación ocupa los primeros lugares: 1er en gasto eficiente, que significa que el presupuesto se aplica en tiempo y forma a favor de los coyoacanenses, “cuando llegamos estábamos en último lugar y ahora somos el número uno.

También ocupamos el 1er lugar en atención ciudadana conforme al Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) del Gobierno de la Ciudad de México, en un inicio teníamos más de 100 mil peticiones no atendidas y falta mucho por hacer”, agregó.

Coyoacán fue la 1ª alcaldía en impulsar el retiro de cableado aéreo en desuso en acuerdo con empresas cableras: “fue un medio de comunicación español que señalaba que nuestra demarcación encabezaba en América Latina esta acción y en la Ciudad de México está en el grupo de las tres alcaldías con el mayor número de toneladas retiradas, esta acción también ha sido retomada por el Gobierno local”, sostuvo.

Indicó que también se encabeza la lista de chatarrización con 22 dispositivos y 600 automóviles retirados del espacio público, con lo que se genera más espacio, menos inseguridad, menor comisión de ilícitos administrativos, menor fauna nociva, mejoramiento del espacio público y ¿por qué es primer lugar? “Porque lo realizamos sin grúas propias, lo hacemos con el apoyo de la secretaría correspondiente. “Hay alcaldías que ni siquiera se coordinan para realizar este tipo de operativos”.

Finalmente, Ávila Mayo reveló que Coyoacán encabeza los dispositivos contra las chelerías ilegales, pero además destacó que es la única administración que ha encabezado un acto de destrucción pública de toneladas de alcohol retirados en la vía pública”, añadió.